

Herr Nohl gibt bekannt, dass der Schausteller Oskar Jenne verstorben sei. Um diesen Standplatz habe sich dann zwischenzeitlich der Neffe des Verstorbenen, Herr Konstantin Müller, beworben, da dieser den Ballwerfwagen seines Onkels übernommen habe und die Ehefrau des Verstorbenen im Geschäft noch aushelfe. Die Verwaltung habe Herrn Müller daraufhin eine Zusage erteilt.

Herr Nohl gibt weiter bekannt, dass am Freitag Abend um 18.00 Uhr die Schaustellermesse in der katholischen Kirche stattfinde.